
2021年度第１回広報委員会議事次第・議事録 

【 日 時 】  ２０２１年１０月２８日（木曜日）１５時００分～１６時００分 

【 場 所 】  オンラインにて開催 

【出席予定】 秋元浩、川名敏弘（安房）、本吉淳（木更津）、山田悦孝（千葉）、三宝康司（市原） 

田中栄治（茂原）山倉等（北総）、山本聖峰（銚子）、須田孝憲（京葉）、柴田悟（東葛） 

【オブザーバー】なし 

【欠席】   三宝康司（市原）柴田悟（東葛） 

【出席】   秋元浩、川名敏弘（安房）本吉淳（木更津）、山田悦孝（千葉） 

田中栄治（茂原）、山倉等（北総）、須田孝憲（京葉）、山本聖峰（銚子）      

報告事項 

各県広報委員会意見交換会について  

協議・議事 

１、  

■千葉日報広告に関して 

基本的には前年度を踏襲していくことで意見が一致した。効果については、デジタル化の中新聞 

発行数の減少もあるなかでも一定数反響は頂いていることが、会員からの話でも出た。今年度も 

引き続き掲載を目指していくこととする。その際ロゴマークの使用などしっかりと著作権利の問題 

をクリアにしなければならないことを再確認した。 

 

■各県広報委員会の活動 

  去る10月14日に神奈川県広報委員会委員長酒井錦吾氏の呼びかけで各県広報委員会との意見交換会 

  がオンラインにて開催された。その中で各県の取り組みを千葉県広報委員会に伝えた。どの県の 

  広報委員会もコロナ禍の中活動に制限があり苦心している旨が報告された。その中でも中心はホー

ムページのリニューアルや内容充実が主になっているという事だった。特に神奈川県代協のホーム 

  ページは完成度が高く、ＳＮＳの活用もされていることを秋元より報告。時代に即した広報のあり 

  方については、引き続き協議していくこととなった。また、その際広報委員会向けのＳＮＳなどに 

  記事をアップする際のガイドラインが配られたので、各広報委員に対してメールで配布した。 

 

 

次回開催   ２０２１年 １２月中旬１５：００～１６：３０     

WEB会議にて開催予定 


